



PLAKATE AUS MÜNCHEN

Die großzügige und dekorative Lebendigkeit des Münchener Plakates ist trotz aller Krisenerscheinungen erhalten geblieben. Neben den Künstlern haben vor allem ausgezeichnet geführte Druckereien Anteil an der Aufrechterhaltung dieser guten Münchener Tradition. Die Plakate auf den Seiten 38—43 sowie den Umschlag dieses Heftes druckte die Münchener Chromolithographische Kunstanstalt, die sich unter der Leitung ihres Herrn Mehnert immer um qualitätvolle Arbeit bemüht.

H. K. F.

M A X
C O R D I E R

